

Diocèse de Sherbrooke. — Du 16 août, saint Roch (Orford).

Diocèse de Nicolet. — Du dimanche précédent, saint Joachim ; du 18 août, sainte Hélène (Chester).

Diocèse de Valleyfield. — Du 21 août, sainte Jeanne-Françoise de Chantal (Ile Perrot Sud) ; du dimanche précédent, saint Joachim (Chateauguay).

Diocèse de Pemroke. — Du dimanche précédent, saint Joachim (Deux-Joachims).

Diocèse de Joliette. — Du 16 août, saint Roch.

J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	17 août.	— Lachenaie.
Mercredi,	19 "	— Saint-Constant.
Vendredi,	21 "	— Varennes.
Dimanche,	23 "	— Sainte-Madeleine.

COMMUNICATION OFFICIELLE

Par décision de Mgr l'archevêque, en date du 5 août 1914, et jusqu'à nouvel ordre, l'*Oraison de mandato*, sera, au lieu de celle du pape, celle de la messe de la paix.

CORRESPONDANCE ROMAINE

20 juillet 1914.

QUAND on veut faire la guerre à l'Eglise, tous les incidents sont bons. Lorsqu'il n'y en a point dans les faits qui se succèdent chaque jour, on en fait naître, et on les exploite d'autant plus facilement que tout a été machiné dans un but opposé à l'Eglise. C'est ce qui vient de se passer en Allemagne et a eu son contre-coup à Rome.

— Une société cinématographique allemande, faite avec des capitaux israélites et des administrateurs appartenant à la même race, trouvant probablement que ses affaires ne marchaient point assez bien au gré de ses désirs, a voulu inventer quelque